

REFERENCES (par oomark) Consommation

11-09-2016

Références (par oomark) n° 2347 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé dimanche 11 septembre 2016 - 18:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

De quoi Wagram est-il le nom ?

On n'a pas manqué de filer la métaphore historique après le discours du président de la République salle
Wagram...(suite)

Topo : " Economies : comment anticiper "

Expérience personnelle :

- Vous avez oublié à la maison votre portefeuille avec vos cartes de crédit
- Heureusement, il vous reste quelques euros au fond des poches
- A midi, au lieu de faire les boutiques, vous lisez le journal
- Plutôt que d'une salade, vous déjeunez d'une pomme
- Et à la librairie, vous reposez le livre que vous venez de longuement parcourir
- A la fin de la journée, vous avez économisé 55 €

Les études sur l'achat d'impulsion établissent que plus de 50% des décisions d'achat sont prises sur le lieu de vente

Expérience professionnelle :

- Vous décidez que, ce mois-ci, dans votre entreprise on payera en espèces chaque fois que c'est possible
- Finis les achats de fournitures par le web : on descend à la papeterie
- Terminée la machine à affranchir : vive la boîte à lettres
- Oubliées les réservations par l'agence de voyage : c'est chacun pour soi
- A la fin du mois, les frais généraux ont baissé de 15%.

A la rentrée des classes, les achats de consommables augmentent dans les entreprises

"Il est plus facile de ne rien dépenser que de dépenser peu." Jules Renard

La colle du jour : Pour reconnaître les émotions : lire ? Réponse
avec

4 octobre 2016 : Séminaire de rentrée du Groupe Gérard Carton

ENJEUX ET DIMENSION HUMAINE DES TRANSFORMATIONS VOIR

Quand on aime, on ne compte pas : « J'ai déjà bien assez d'un Bonaparte dans ma famille. » De qui est cette
déclaration ?

Réponse
avec

Culture

COM

: Cette annonce publicitaire est parue aux Etats-Unis en 1965. Mais de quel produit fait-elle la promotion ?

Réponse

avec

Curiosités

: « La Presse ». L'édition du 9 mai 1927 du quotidien parisien La Presse, fondé en 1836, signe son arrêt de
mort. Pourquoi ?

Réponse

Partager
sur twitter